



BANCO
CENTRAL DE
BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

COMUNICADO DE PRENSA

CP64/2022

08 de octubre de 2022

EL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA Y LA FUNDACIÓN CULTURAL DEL BCB ENTREGAN EN SUCRE LA AMPLIACIÓN DE LA CASA DE LA LIBERTAD

El Gobierno Nacional, a través del Banco Central de Bolivia (BCB) y la Fundación Cultural del Banco Central de Bolivia (FCBCB) entregó, el viernes 7 de octubre en la ciudad de Sucre, el “*Proyecto de Inversión Pública: Ampliación de la Casa de la Libertad*”. El acto contó con la presencia del presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Luis Arce Catacora, y se llevó a cabo en el Salón Independencia, recinto histórico donde el 6 de agosto de 1825 se firmó el acta de la independencia de Bolivia.

“Para el Banco Central de Bolivia es de suma importancia realizar la entrega de este proyecto denominado ‘Ampliación de la Casa de la Libertad’, no sólo en el marco de las competencias normativas de la Ley 1670, sino porque estoy convencido que la preservación y reactivación cultural a través de esta obra impulsa la oferta de servicios y el potencial económico que tiene Sucre como destino turístico”, señaló al respecto el presidente del Ente Emisor, Edwin Rojas Ulo.

Explicó que el proyecto beneficia a la población chuquisaqueña, revitaliza la economía referida al turismo de la ciudad y del departamento, y anunció que, a través de la Fundación Cultural del BCB, el Ente Emisor mantendrá su apoyo al desarrollo de políticas públicas “que promuevan e incorporen contenidos y formas culturales plurales en la sociedad boliviana”.

Por su parte, el presidente del Estado Plurinacional, Luis Arce, destacó la ampliación de la Casa de la Libertad y felicitó “a todos quienes han estado involucrados en este hermoso trabajo, en este legado que, estamos seguros, va a servir para profundizar el conocimiento de nuestra historia y de nuestras raíces”.

La Casa de la Libertad es el principal monumento cívico del Estado y el museo de historia política y social de Bolivia. En ella se refleja la historia boliviana y los principales procesos sociales y políticos que devinieron en la fundación de la República de Bolivia, hoy Estado Plurinacional.

“2022 año de la revolución cultural para la despatriarcalización: por una vida libre de violencia contra las mujeres”



BANCO
CENTRAL DE
BOLIVIA



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA

Es en este sentido que en 2012, la FCBCB —entidad bajo tuición del Banco Central de Bolivia— adquirió el inmueble colindante a la Casa de la Libertad, y en 2018 comenzaron las obras previstas en el proyecto que se ejecutó en tres fases y demandó una inversión superior a Bs 11.000.000 (once millones de bolivianos), recursos provenientes del BCB.

La nueva edificación habilita nuevos espacios expositivos destinados a desplegar y enriquecer el recorrido museográfico de Casa de la Libertad. Las nuevas instalaciones permitirán proyectar numerosas acciones con miras a la celebración del Bicentenario de la fundación de Bolivia, acontecimiento que tendrá a la Casa de la Libertad como epicentro de los principales actos conmemorativos.

La ampliación del edificio del Museo comprende áreas de exposición, depósitos y espacios culturales que serán de uso público para el desarrollo de actividades cívico-culturales. Asimismo, se implementó un importante espacio dedicado a los niños y jóvenes. De este modo, la Casa de la Libertad se reafirma como el principal Repositorio de Bolivia y en un punto de encuentro con la bolivianidad.

El importante proyecto fue financiado con el soporte financiero del BCB, garantizando de esa manera la preservación y enriquecimiento del patrimonio arquitectónico y documental del Estado Plurinacional, como establece el artículo 99 de la Constitución Política del Estado.

El BCB comprometido con la estabilidad y el desarrollo económico y social del país.

"2022 año de la revolución cultural para la despatriarcalización: por una vida libre de violencia contra las mujeres"